



FR :

Vous en avez marre de vos cosmétiques classiques aux compositions longues et mystérieuses, vous ne supportez plus les cosmétiques naturels qui se ressemblent tous et vous font perdre tout plaisir d'utilisation ? Alors vous faites déjà partie de la team des Maronneuses !

Les Maronneuses est une marque de cosmétique naturelle ET fun, accessible, éco-conçue en Provence, en qui on peut avoir confiance. Nous démocratisons le monde de la cosmétique pour vous ! Des textures originales, de la couleur, des odeurs gourmandes, c'est ce que nous vous promettons pour retrouver de la joie dans votre routine beauté !

Eng :

Are you tired of classic cosmetics with long and mysterious compositions? You no longer put up with natural cosmetics that all look alike and make you lose all pleasure of use? If so, then you are already part of the Maronneuses team!

Les Maronneuses is a brand in which you can trust which makes natural AND fun, accessible, and eco-designed cosmetics in Provence. We make more accessible the world of cosmetics for you! Original textures, color, delicious smells, this is what we promise you to find joy in your beauty routine!